
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会終了後は、「第１回ＰＴＡ研修会」を開催しました。今年度は、６月に「第２回ＰＴＡ研修会」、１１月に「第３回

ＰＴＡ研修会」を計画しています。今の時代のＰＴＡの課題やこれからのＰＴＡのあり方などについて、皆さんと一

緒に考えていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 本年度も、役員一同頑張って参りますので、引き続きご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

５月３１日（金）午前９：５０より 

ライフパーク倉敷大ホールにて 

 

倉敷市教育委員会より 

教育長     仁科 康様 

学校教育部長 根岸 正治様 

生涯学習部長 森 茂治様 

にご臨席いただき 

令和６年度総会を開催いたしました。 

各学校園から１０４名の方にご出席いただき、活発な意見交換を

経て、すべての議案について承諾いただきました。 

 

ありがとうございました。 

 


